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竜丘結婚相談事業 ～少人数制パーティーたつおかこんを開催しました～ 

太陽光発電事業認定、調印式行われる 

 飯田市地球環境権条例に基づく「地域公共再生可能エネルギー活用」太陽光発電事業について、２年ほど

前から竜丘地域自治会と電気事業者である株式会社リックスと協働の立場で協議申請してきたものが、この

程飯田市から認定され12月10日に認定書授与式に併せ調印式が行われました。 

 その内容は、竜丘小学校の屋根に太陽光発電設備を設置し、最大出力は 27.74KWで年間発電量

30,514KWを見込み、株式会社リックスは2040年３月までの18年間、全量売電収益の一部を竜丘地域自

治会に年間10万５０００円の寄付をすることになっています。寄付金の使途については地域自治会で協

議、環境関連事業に特化し当面「天竜川鵞流峡復活プロジェクト」「源氏ヶ滝環境美化プロジェクト」「竜

丘小学校環境学習」に配分し活用することにしています。竜丘にはすでに「駄科区民センター」「竜丘公民

館」が認定されていて今回が３例目になります。 

 竜丘地区は日照時間が多い地の利です。今後も公共施設や家庭への太陽

光発電や自然エネルギー利用の導入を進めます。竜丘の地は、大正時代に

全国初の竜丘電気利用組合が設立されています。 

 この先人たちの取り組みを尊び、地球環境の再生・持続可能な開発目標

（SDGｓ）17目標の実現に向け、化石エネルギーを出来るだけ消費しな

い生活を心がけ、「暮らしにやさしい」共生の竜丘を目指していきましょ

う 。（竜丘地域自治会会長 下平 勝煕） 

 令和３年11月27日（土）に竜丘地区の婚活イベント『たつおかこん』を行いました。 

 男性は竜丘地区内を中心に、竜丘の結婚相談員が声を掛けて募りました。女性は人集めに大変苦労しまし

た。なぜかと言うと、「あの家にはいいこがおいでるよ」「あそこにもいらっしゃるよ」と地域の方からお

話を頂いても、未婚の女性本人が“結婚したい”と声を上げて下さる方が少ないためです。 

 今回のイベントは、地域の皆様や飯田市の結婚相談員のご協力もあり、おかげさ

まで予定より多くの方にご参加いただきました。当日は、食事交流会を灯（あか

り）にて行い、美味しいコース料理を味わいながら親睦を深め、その後ボーリング

を楽しみました。「久しぶりだなぁ」と話しながら、和気あいあい楽しい時間を過

ごす事ができました。 

 もし、結婚をご希望の方、お付き合いをしたいけれど出会いがない方、結婚は考えていないがイベントに

興味のある方等いらっしゃいましたら、飯田市社会福祉協議会内に開設されている飯田市結婚相談所へご登

録ください。イベントは“ちょっと苦手”という方は、『お見合い』という形もございますので、お気軽に

お問い合わせください。 

 今後も、福祉健康委員の方々や地域の皆様のご協力を頂きながら竜丘地区の結

婚相談事業を行い、結婚を望む皆様の橋渡しをしていけたらと思います。 

 ぜひ出会いの場に積極的にご参加下さい‼相談員一同、皆様にお会いできる日

を心待ちにしております。（竜丘結婚相談員 大平・吉川・下平） 



令和３年度 冬号           た  つ  お  か  四  季  報              ＮＯ.4６ 

 こんにちは、源氏ヶ滝環境美化プロジェクトの最近の活動のご紹介をします。 

平成30年春に飯田市環境美化重点区域として県道時中線の上川路から中村までが指

定されました。地元の有志により任意団体を組織し、令和２年11月より放置竹林の

竹の伐採と整備を主に行っています。時中線を上川路から中村に向かって車で走る

と以前に比べて見通しがスッキリした源氏ヶ滝手前のカーブが見えてきます。現在

はそのカーブの上川路側の放置竹林の伐採整備中です。林野庁の森林・山村多目的機能発揮対策交付金など

のご支援を頂いて、令和３年４月より本格的な活動を始めました。 

 ７月に総会・10月には飯伊森林組合の職員の方に講師をお願いした安全講習会を受講して、伐採と整備

作業を２回/月位の頻度で行っています。今は上川路側へ整備を進めていますが、その後中村側に向けて整

備する計画です。竹の伐採の他に不法投棄のごみの回収もしています。毎回新しいゴミが投棄されており、

行政で看板などの設置を頂いて不法投棄の禁止を促していますが、なかなか減少しません。今後も地道な回

収を進め不法投棄が少しでも無くなればと思います。 

 春には竹の子の伐採と一部を天竜川鵞流峡復活プロジェクトの御協力でメンマ作りに挑戦をしてみまし

た。５月にはメンマの味付けを体験し、今は塩漬け中です。今年春頃までには上

川路の皆さんにご賞味を頂ければと思っています。 

 現在メンバーは約３０名ですが、地域を問わず一緒に活動をして頂ける方、ご

興味ある方は会長（塚平☎26-9023）又は事務局（笹岡☎26-8067）まで連絡

をいただければ幸いです。放置竹林をみんなで協力して綺麗にしてみませんか。    

（源氏ヶ滝環境美化プロジェクト事務局 笹岡 健次） 

連載シリーズ 第18回～紹介します～ 「源氏ヶ滝環境美化プロジェクト活動の近況 」  

チューリップの球根を植えたよ 

 地域の方が土作りをしてくれた畑で、チューリップの球根を植えました。一人一つずつ球根を受け取り、

芽の出ている方を上向きに置いて土をかけるようにと植え方を教えていただき植えました。子ども達は、回

数を重ねるごと植え方も上手になっていきました。球根は５色あり受け取った球根の帯

を見て、「黄色だったよ。」「ぼくは白だよ。」と何色が咲くのかを楽しみにしながら

植えていました。植えた球根に向かい「大きくなあれ！」と声もかけてきました。 

 園からも近く、登降園や散歩、又、少学校へ入学してからも見える畑です。生長を観

察しながら、様々な色の花が咲くのを楽しみに待ちたいと思います。（竜丘保育園） 

飯田市消防団第７分団活動紹介 

 日頃より消防団活動に対し、ご理解ご協力を賜り感謝申し上げます。 

消防団は、多様な職種・幅広い年齢層（20～36歳）の団員が所属しており、地域

の安全安心を守る地域防災の要として様々な訓練に取り組んでいます。また、皆で

共に訓練を重ねることで、交友関係も広がり仲間づくりができる場でもあります。 

 しかし、消防団員の数は年々減少しているのが実情です。兼ねてから団員確保は課題となっていました

が、新型コロナウイルスの感染拡大により、従来実施していた、ご自宅を訪問しての勧誘活動を控えている

ため、これまで以上に団員確保に苦慮しており、近い将来、消防団は消滅してし

まうのではないかと危機感も覚えています。 

      是非、消防団へ入団いただき地域の安全安心を共に守りませんか？ 

    連絡先：TEL・FAX 0265-26-7716 MAIL：iida7sbdn@gmail.com 

                          （第７分団長 村松 陽介） 

↓活動紹介はこちら↓ 

第７分団消防団員 
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